

いつもお世話様です。

青木屋の井上です。

都会の田舎からの報告です。

3月前年対比 13%減→ 曜日廻り天気もありましたが、卒業卒園の中止縮小等々と自粛??

4月前年対比 25%減と云うところですよ。

4月に入ってからの一気に来ている感じです。

また、8日より9日という感じで、人出がどんどん減ってきており、店舗の閉店休業が増えてきています。

10日の都の発表も、補填はうちには関係なもので、関係!!! 無い!!!

今日からもっと厳しくなるのでは無いかと思います。

夕方 16時半からはマツタケ人がいない状態になっている感じです。

櫛並木でキャッチボールが出来そうです。

府中の5月の大祭、ケヤキ並木の5月6月の催事系は中止

8月の府中商工祭、8月最終週のよさこい祭りも中止になりました。

店を閉めた方が良いのか検討したい所ですが、菓子屋は無くて良い商品ですが、無いと不便と云うのがお客様の話で、「開いて良かった」と云われていますが???

開けておけるのか???

うちは明日から営業時間を9時半から15時半に変更します。完全閉店になるのか???

誰も貰えそうにない30万円。いつになれば貰えるのか中小企業用の補助金→焼け石に水ですけど!!!

あれだけのお金を使ってマスクを2枚配る?? →来た頃には暑くて使えそうもない!!! この人達日本で生活しているのでしょうか???

総理本人か言っていたけれど給与は落ちない人達が考えているからですかねー?? 飲み屋さん、食堂関係は早くしないと無くなっちゃうし!!!

20時ぐらいからやっている所はあまり行かないので関係ないけれどこれもなくなりそうですし!!!

国も都も鼻血も出たくないみたいなので、付き合っ居られません。

今日商工会議所にたまたま行っていたときに次回の衆議院選挙でうちの選挙区から出る隣の現職の方が来たので話をしたのですが、国も都も明確な基準を作らず責任逃れをしていると。

お客様に「こんな時だから開いていた良かった」「こういう時こそ開いていないと」と仰って頂いてる隣で、「こんな時に必需品では無い菓子店をオープンしている」のとは言われ、

スタッフからは「お客様から喜ばれている仕事って良いですねー」と言われている隣で、「」私たちの命健康は誰が守ってくれたのか??？」、
こんなたいへんな事を一店主に決断しろと言っている国や都はあまりに無責任だと、ハッキリ言っ
てしまいました。「また何か言われそうですけれど」！！！！

追伸です。

府中の商工会議所の丸経ですが

昨年一年で 25 件ぐらい（毎年こんな感じ）

今年の3月一ヶ月で 25 件弱

4月半月で 25 件強と云う感じです。

府中は市の補助が消費税増税対策で、金利0を2月ぐらいから始めていましたが
コロナにも使えるので、5月はずっと多くなると思います。

丸経のちらしを居酒屋さん等々に酒を卸している酒屋さんが3月中旬から配っている状態です。

政策金融公庫、商工中金も普段よりは早く動いていますが、所詮遅いです。

井上博正